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Beratungsfolge Datum Behandlung 
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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Zuge der Einführung der Umweltzone haben sich andere Verkehrsströme entwickelt die, wie im 

Fall „Hopfenberg“, durch ein Wohngebiet mit vorwiegend Einfamilienhäuser verlaufen. 

 

Ursache dafür ist der Wegfall von Sperrschildern für die Befahrung durch LKWs, außer Anlieger. 

Die Verkehrsschilder wurden am ASB-Altenheim, am Hopfenberg stadtauswärts in der 

Rankestraße, sowie an der Chamissostraße, beseitigt. Seitdem beschweren sich die Anwohner über 

den zunehmenden LKW-Verkehr im Wohngebiet.  

 

Aus diesem Grund habe ich folgende Fragen: 

    

1. Aus welchem Grund wurden die Verkehrsschilder entfernt?  

 

2. Besteht kurzfristig die Möglichkeit die Sperrschilder wieder aufzustellen? 

 

3. Wenn nein,  aus welchem Grund?  

 

 

 

08.09.2016, gez. i. A. Monaghan   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Staufenbiel, Fraktion CDU 
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